

jueves 2 de marzo de 2023

# Luis Yeray Gutiérrez preside en Córdoba la Asamblea del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad

*Entre otros temas, se establecerá el programa de actos de celebración del 30 aniversario de la entidad*



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, preside este fin de semana en Córdoba la Comisión Ejecutiva y la Asamblea de Alcaldes y Alcaldesas del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España (GCPHE), que se celebra este viernes y el sábado, respectivamente, en la Sala Capitular de la Mezquita-Catedral de la ciudad andaluza. Desde el pasado 1 de enero La Laguna ejerce la presidencia de esta entidad sin ánimo de lucro que reúne a 15 ciudades españolas cuyos cascos históricos han sido inscritos en la Lista del Patrimonio Mundial de la Unesco.

Luis Yeray Gutiérrez ha recalcado “la voluntad de las 15 ciudades que formamos parte del Grupo de avanzar conjuntamente en materia de defensa, conservación y

difusión de nuestra riqueza patrimonial, no solo de cara a las personas que nos visitan, sino sobre todo para que también nuestros vecinos y vecinas se sientan partícipes de los beneficios que supone vivir en una ciudad Patrimonio de la Humanidad”.

La agenda incluye el viernes la reunión previa de la Comisión Ejecutiva, preparatoria de la Asamblea, y que está integrada, además de por Luis Yeray Gutiérrez como presidente del Grupo, por la alcaldesa de Segovia y los alcaldes de Santiago de Compostela, Tarragona y Salamanca. Tras la Comisión Ejecutiva, el presidente del Grupo y el alcalde de Córdoba celebrarán un encuentro de bienvenida con los asistentes a la Asamblea, que tendrá como escenario los Baños Árabes y que continuará con una visita teatralizada por el centro histórico de la ciudad y un espectáculo de luz y sonido.

En la mañana del sábado se celebrará la Asamblea, que dará comienzo con la tradicional foto de familia a las 10:00 horas en la Mezquita-Catedral. En el encuentro se abordarán, entre otros asuntos, el programa de actos para la celebración del 30 aniversario del Grupo (que se cumple en este 2023), la continuidad de la campaña de promoción turística internacional, además de otros eventos previstos para este año, como el IV Circuito de Carreras en las Ciudades Patrimonio de la Humanidad o La Noche del Patrimonio, que se celebrará en el mes de septiembre.

“El Grupo de Ciudades Patrimonio refleja la gran variedad y riqueza de nuestro país, y La Laguna desempeña un papel destacado como única ciudad de Canarias con el título de la Unesco y con el añadido de ejercer la presidencia durante este año”, ha indicado Luis Yeray Gutiérrez, quien recuerda que la próxima Asamblea se celebrará en La Laguna a principios del mes de junio, tal y como ya ocurriera en marzo del pasado año. “Albergar de nuevo la reunión de alcaldes y alcaldesas de las 15 ciudades es una magnífica oportunidad para La Laguna, una excelente ocasión para reforzar nuestro papel en el seno del Grupo”, ha indicado.

El Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España se creó en 1993 como una asociación sin ánimo de lucro (declarada por el Ministerio del Interior de Utilidad Pública), con la finalidad de actuar de manera conjunta en la defensa del patrimonio histórico y cultural de estas ciudades y en el mantenimiento y potenciación de determinadas formas de vida que estos núcleos históricos necesitan, realizando proyectos y propuestas comunes, estableciendo políticas de intercambios de experiencias y afrontando problemáticas comunes.

La Laguna pasó a formar parte del Grupo en 1999, uniendo su nombre a los de Alcalá de Henares, Ávila, Baeza, Cáceres, Córdoba, Cuenca, Ibiza, Mérida, Salamanca, Santiago de Compostela, Segovia, Tarragona, Toledo y Úbeda.